



PRESSEMITTEILUNG

Glasfaserausbau in Obernzell: Vorvermarktung endet am 4. Februar

Deggendorf / Obernzell, 16. Januar 2023 – Das niederbayerische Telekommunikationsunternehmen LEONET beendet am 4. Februar 2023 die Vorvermarktung in der Marktgemeinde Obernzell. Bislang zögernde Bürger:innen haben so lange noch die Möglichkeit, zu den günstigen Sonderkonditionen einen gigabitfähigen Glasfaseranschluss zu erhalten.

Das bedeutet: der Hausanschluss für Eigentümer:innen ist gratis, die mit LEONET bis zum 4. Februar 2023 einen Telefonie- und Internetvertrag über zwei Jahre unterzeichnen. Auch die sonst übliche Anschlussgebühr von 69,95 Euro entfällt. Die bloße Ausstattung der Immobilie mit einem zukunftssicheren Glasfaseranschluss kostet 499 Euro. LEONET Mitarbeiter:innen informieren und beraten bis dahin vor Ort an den Haustüren. Sie weisen sich stets mit personalisierten Legitimationskarten aus.

Insgesamt könnten in der Marktgemeinde rund 1.250 Haushalte profitieren. Die Vorvermarktung lief bisher gut. „Es fehlen jedoch noch ein paar Prozent, damit sich das Vorhaben Obernzell für die LEONET langfristig rechnen kann“, sagt LEONET Geschäftsführer Jochen Mogalle. Der Glasfaserausbau ist privatwirtschaftlich ausgelegt. Er kommt ohne Steuergelder aus und hat darüber hinaus den Vorteil, dass er rasch umgesetzt werden kann. Mit dem Tiefbau soll schon im Frühjahr begonnen werden. Das Netz wird auch anderen Anbietern offenstehen.

Die Kommune begrüßt grundsätzlich das Vorhaben. LEONET hat erst zur Jahreswende 2021/2022 Glasfasernetze in den Ortsteilen Nottau und Rackling in Betrieb genommen.

weitere Infos: www.leonet.de/obernzell

weitere Beratung: service@leonet.de oder: 0800 8045 845



Über LEONET

Das Telekommunikationsunternehmen ist seit über 13 Jahren auf dem bayerischen Breitbandmarkt aktiv – seit Sommer 2021 unter dem Namen LEONET. Aus einem inhabergeführten Pionierbetrieb hat sich ein mittelständisches und finanzkräftiges Unternehmen mit rund 150 Mitarbeiter:innen entwickelt. LEONET investiert in den Ausbau von hochmodernen Glasfasernetzen und der Bereitstellung von Glasfaser-Internetanschlüssen für Privat- und Geschäftskund:innen. Die Ausbauaktivitäten konzentrieren sich auf ländlich geprägte Gebiete in Bayern. Aktuell verlaufen die von LEONET gebauten und betriebenen Glasfasernetze in Bayern über 3.500 Kilometer Länge durch 190 Kommunen in 20 Landkreisen. Die Netze könnten über 70.000 Haushalte und Gewerbe versorgen.

Ihre Ansprechpartner für PR-Anfragen

Wolfgang Wölfle
Leitung PR
E-Mail: wolfgang.woelfle@leonet.de

Christoph Oellers
PR-Fachmann i.A. der LEONET AG
E-Mail: christoph.oellers.extern@leonet.de
Mobil: +49 151 1881 5355